



Almería, 9 de mayo de 2017

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 230.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA DEL COLEGIO SAN PEDRO APÓSTOL DE LA MOJONERA**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de modernización del colegio San Pedro Apóstol de La Mojonería, actuación que, entre otras mejoras, supondrá la renovación de la instalación eléctrica y la mejora de la accesibilidad**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de reforma y mejora del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Pedro Apóstol de La Mojonería (Almería), de la que se beneficiarán los más de 300 alumnos y alumnas matriculados en el centro. Los trabajos, que cuentan con un presupuesto de 230.640 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses y siete días, tienen como objetivo la mejora de distintas instalaciones y elementos del edificio, además de la eliminación de barreras arquitectónicas.

Así, se renovará y reforzará por completo la instalación eléctrica, incluyendo circuitos, cuadros de mando, luminarias, luces de emergencia, timbre y portero automático. Asimismo, se renovarán las carpinterías de madera del edificio (puertas y ventanas) y las de hierro (puertas de acceso), colocándose celosías de oscurecimiento para eliminar rejas y persianas de tablilla de madera. También se eliminarán las barreras de acceso a la planta baja mediante una rampa y con la colocación de pasamanos en las escaleras a la altura de educación infantil, y se creará un nuevo aseo adaptado.

Se realizará además una renovación de núcleos de aseos, incluyendo revestimientos, fontanería, electricidad, saneamiento y la instalación de aparatos sanitarios adaptados al alumnado de infantil. Asimismo, se colocará revestimiento vinílico sobre el solado de terrazo en las aulas, pasillos y zonas de paso. Se picarán y sanearán los revestimientos en paramentos verticales y horizontales y se llevarán a cabo labores de pintura tanto exterior como interior. Por último, en el exterior se adecuará el pavimento del patio y se sustituirá el vallado en el muro de cerramiento de parcela.

Esta intervención está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.